

Brutale Attacke am Bahnhof: Afghanischer Jugendlicher verletzt!



Ein schockierendes Verbrechen erschüttert den Bahnhof Leonberg! Am Montagmittag, dem 2. Dezember 2024, wurde ein 17-jähriger brutal attackiert, während er auf die S-Bahn wartete. Gegen 13:20 Uhr kam es am Bahnsteig 2 zu einem Angriff durch vier unbekannte Täter. Der afghanische Jugendliche wurde zunächst in ein Gespräch verwickelt, bevor die Angreifer unvermittelt zuschlugen.

Die Situation eskalierte schnell: Plötzlich schlugen die Täter dem Jugendlichen mit voller Wucht ins Gesicht. Der geschockte 17-jährige versuchte, sich zu wehren, doch die Angreifer ließen nicht nach. Auch als er am Boden lag, traten sie weiter auf ihn ein und fügten ihm leichte Verletzungen zu. Die brutalen Angreifer konnten jedoch fliehen, bevor die alarmierte Bundespolizei eintraf.

Ermittlungen laufen!

Die Bundespolizei hat umgehend Ermittlungen wegen gefährlicher Körperverletzung aufgenommen und sucht Zeugen, die Hinweise zu den Tätern geben können. Es bleibt unklar, was die Beweggründe für diesen hinterhältigen Angriff waren, doch die Schockwelle nach diesem Vorfall ist spürbar. Jeder Hinweis ist wertvoll! Zeugen werden gebeten, sich mit der Bundespolizeiinspektion Stuttgart unter der Telefon-Nr. 0711 / 87035-0 in Verbindung zu setzen. Halten wir zusammen die Augen offen in unserer Stadt!

Statistische Auswertung

Ort: Hönow, Brandenburg, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [bmel.de](https://www.bmel.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)